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05.24.25 

Jeudi 30 janvier 2025 

 

Présents :  

Jean-Marc SENTEIN, Richard GIUSEPPIN, Patrick MARSENGO, Geneviève REAVAILLE, Hugo LOPEZ, 
Florence HUC, Cedric GRAVOUIL, Jean-Louis AGASSE, Céline ESTRADE, Manuel MANAS, René 
TREBOUTE, Mathieu HERENGT, Gilles GALINIER, Patrick MARICEL, 

En visioconférence :  

Claude SERE, Yves DA COSTA, Jean-Louis AGASSE, David BENECH. 

Excusés :  

Benjamin FROGER, Jean-Luc THERON, Gilles CALINSKI (salarié), Isabelle SANSUS. 

Invités :  

Loïc FEVRE (Directeur Général), Olivier LEDOUX (salarié), Mathieu GALEY (salarié), Pascal 
DESPEYROUX (salarié).  

--------------- 

Ouverture de la séance à 19h par M. Jean-Marc SENTEIN, Président du District. 

Appel des participants et présentation de l’ordre du jour : M. Patrick MARSENGO  

Ordre du jour 

1. Approbation du PV du 21.11.2024  

2. Information du Président, Fonctionnement et Organisation ETR 

3. Gestion du déménagement provisoire, Ventes des sièges 

4. Vulgarisation du barème disciplinaire  

5. Projet Associatif 24/28  

6. Opération TFC / Christophe REVAULT 

7. Tarif des licences 2024/2025 : Membres Bénévoles du District  

8. Démission et Validation des membres de commission 

9. Affaires Juridiques 

a. Entente : JET / RODEO (U18) et VILLEMUR / VILLAUDRIC (U12) 

b. Cas des suspensions de terrain 

10. Opération « Week-end des bénévoles » au Stade  de France 

11. Informations et Questions Diverses 

a. Mise en place de sanctions pour les non-retours de feuilles de plateau et non 
saisie des scores (Cédric GRAVOUIL) 

b. Questions du report des rencontres avec accord des 2 clubs et terrain de 
repli en cas d’arrêté municipal (Manuel MANAS) 

1. Approbation du PV du 21 Septembre 2024 

Aucune remarque n’étant formulée, le procès-verbal est approuvé à l’unanimité des membres 
présents. 
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2. Information du Président, Fonctionnement et Organisation ETR 

Intervention : M. Jean-Marc SENTEIN 

Deuxième réunion du Comité de Direction à la Ligue d’Occitanie, la première s’est tenue  dans le 
Tarn. 

Cette réunion a permis de valider toutes les commissions régionales, dont trois d'entre elles, la 
commission de discipline, d’appel & des règlements et des mutations que je n'ai pas validés. En 
effet, celles-ci nous ont été soumises le 30 décembre en vue d'une approbation le 31 décembre. 

Richard GIUSEPPIN et Manuel MANAS font partie de la commission régionale de gestion des 
compétitions dirigée par Président du district du Gers. 

Rencontre Ligue/District 

Le but de cette entrevue avec M. Guy GLARIA, Président, Directeur Général, Secrétaire Général 
et Trésorier de la ligue d’Occitanie de Football, était d'aborder divers sujets tels que : les contrats 
de mise à disposition de nos techniciens, la subvention accordée par la Fédération à certains 
techniciens (arbitres, CDT...), ainsi que la désignation du nouveau DTR. 

Le nouveau Directeur Technique Régional (DTR) prévoit de rencontrer les membres du District 
et notre équipe technique départementale. La ligue a pris l'engagement d'organiser une visite 
vers la mi-février. 

Match Féminin France – Norvège au stadium 

L'opération est réalisée en partenariat avec le Crédit Agricole, qui nous a demandé de fournir des 
équipes U8/U9 pour accompagner les joueuses sur le terrain, ainsi que des équipes U16/U17 
pour porter le drapeau.   

Respectez mon sport  

Avec les quatre comités  (FF volley, Basketball, FF handball et FF Rugby), nous relançons la 
démarche « Respectez mon sport ».  

L'événement est prévu pour le 30 mars et se déroulera au stadium, au Fénix, au Sept Deniers, 
ainsi que dans d'autres endroits. 

3. Gestion du Déménagement Provisoire, Ventes des Sièges 

Intervention : M. Jean-Marc SENTEIN 

À partir du 4 mars, les sites de Saint-Jean et Saint-Gaudens seront vendus.  

Nous avons trouvé 283 m² de bureaux professionnels et 20 m² de stockage à Cugnaux, situés à 
proximité du futur site de la Saudrune. En effet, l’option Portet sur Garonne n’a pas été retenue.  

Le déménagement est programmé à Cugnaux au plus tard début mars. Une visite du  nouveau 
site est prévu pour les salariés, les membres du comité de direction et les bénévoles le vendredi 
7 février à 14h. 

La société de déménagement choisie est Demeco. 

 

Siege social 
1 place Alfred Sauvy, Bâtiment A,  

31270 - CUGNAUX. 
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4. Vulgarisation du Barème Disciplinaire 

Intervention : M. Loïc FEVRE (Directeur Général) 

Je vous présente le travail réalisé en très grande partie par Mathilde ROY avec la collaboration 
d’Olivier LEDOUX, Gilles GALINIER, Mathieu HERENGT et moi-même. 

L’objectif de cette campagne vise à illustrer de manière claire et visuelle les différentes sanctions 
que peuvent être amenés à prendre nos commissions de discipline.  

Dans un premier temps, le groupe de travail a mis la priorité sur les joueurs, car comme vous le 
savez, le niveau de discipline diffère en fonction de l'auteur des faits, qu'il soit joueur ou dirigeant. 

On jugera si une seconde campagne de vulgarisation destinée aux dirigeants est nécessaire. 

Nous devons établir comment et par quels canaux nous allons diffuser ce travail, ainsi que la 
fréquence de diffusion  

Décision du Comité Directeur :  

Le kit de communication sera adressé à l’ensemble des clubs par mail avant les vacances 
d’hiver pour qu’ils puissent l’utiliser pendant les stages. En parallèle une diffusion par 
épisode sera effectuée sur nos Réseaux Sociaux. 

5. Projet Associatif 24/28  

Intervention : M. Loïc FEVRE (Directeur Général) 

Ce projet associatif est un document structurant de votre mandature. 

Il se structure autour de quatre axes : 

 Responsabilité sociétale de l’organisation 

 La construction d’un centre de vie du football départemental 

 Le développement des pratiques 

 L’accompagnement à la structuration des clubs 

Décision du Comité Directeur :  

Le Comité Directeur valide à l’unanimité ce document 

6. Opération TFC / Christophe REVAULT 

Intervention : M. Jean-Marc SENTEIN 

Ouverture de ce tournoi à d’autres clubs qui ne sont pas partenaires du TFC. 

Il est organisé pour les U9 sur quatre lieux différents : Auch, Girou, Berat et Portet/Garonne.  

À la fin de la journée, des équipes seront sélectionnées pour rejoindre les équipes partenaires 
pour participer au tournoi U9 « Christophe REVAULT »  au stadium. 

Décision du Comité Directeur :  

Le District n'a pas souhaité s'associer car l'aspect compétitif (sélection des meilleures 
équipes U9) ne correspond pas à ce qu'on défend en Foot animation. 

7. Tarif des licences 2024/2025 : Membres Bénévoles du District 

Intervention : M. Patrick MARSENGO 

Le bureau propose que la licence pour les bénévoles ne soit plus facturée à ces derniers. 

Les bénévoles qui ont réglé la licence seront remboursés. 

Le secrétaire demande l’avis des membres du CODIR sur la question suivante : qui est en 
faveur d’une licence gratuite ou payante ? 
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 8 pour une licence gratuite,  

 6 pour une licence payante  

 2 abstentions  

Décision du Comité Directeur :  

A la majorité, les licences des bénévoles seront gratuites pour la saison 2024/2025. 

8. Démission et validation des membres  des Commissions 

Intervention : M. Patrick MARSENGO 

Présentation de la liste des nouveaux membres de la commission en vue du vote : 

Commission Départementale d'Ethique 

 Jean-Claude PARPAGIOLA  / Jean-Luc NOYES / Wilfrid PASQUET  / Sylvain BLAISE  

Commission Départementale Partenariat / Communication 

 Jean LAVAUD  

Commission Départementale Technique 

 Paul RAYMOND / Yoann BISMUTH / Eric GOMES GONCALVES  

Pascal DESPEYROUX informe les membres du codir que tous les bénévoles ou Techniciens qui 

interviennent (à notre demande) sont au minimum animateur fédéral (un module) ou éducateur 
fédéral (2 modules certifiés). 

Décision du Comité Directeur :  

L’ensemble des nouveaux membres est validé à l’unanimité.  

9. Affaires Juridiques 

Intervention : M. Patrick MARSENGO 

 Ententes :  

 JET / RODEO (U18)  

Décision du Comité Directeur :  

Pour la saison 2024/2025, le Comité Directeur valide à la majorité l’entente JET/RODEO 
dans la catégorie U18. 

 VILLEMUR / VILLAUDRIC (U12) 

Décision du Comité Directeur :  

Pour la saison 2024/2025, le Comité Directeur valide à l’unanimité l’entente VILLEMUR / 
VILLAUDRIC dans la catégorie U12. 

 Cas des suspensions de terrain 

Ce point requiert une analyse approfondie et sera remis à l’ordre du jour lors d’un prochain 
Comité de Direction. 
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10. Opération « Week-end des Bénévoles » au Stade de France 

Intervention : M. Jean-Marc SENTEIN 

Chaque année, la FFF valorise les bénévoles lors des finales de Gambardella et Coupe de 
France (24  et 25 mai 2025) et chaque District choisi et envoie leurs bénévoles à Paris. 

En réponse à cette demande, dès que les candidatures soumises par les clubs seront 
définitivement reçues, le DHGF transmettra la liste finale à la LFO. 

Les détails sur le déroulé du séjour seront adressés aux clubs et bénévoles dès qu'ils nous auront 
été communiqués par la LFO, en charge de cette organisation. De plus, une soirée sera organisée 
par le District pour les bénévoles. 

11. Informations et Questions Diverses 

Intervention : M. Cédric GRAVOUIL 

 Mise en place de sanctions pour les non-retours de feuilles de plateau et non saisie des 
scores.  

Ce point requiert une analyse approfondie et sera remis à l’ordre du jour lors d’un prochain 
Comité de Direction. 

 

Intervention : M. Manuel MANAS 

 Questions du report des rencontres avec accord des 2 clubs et terrain de repli en cas 
d’arrêté municipal (Manuel MANAS) 

Ce point requiert une analyse approfondie et sera remis à l’ordre du jour lors d’un prochain 
Comité de Direction. 

 

Intervention : M. Patrick MARSENGO 

 Election au CDOS 31 - (21 mars 2025) 

Le secrétaire présente la candidature de Mme Geneviève REAVAILLE aux membres du Comité 
Directeur et la soumet au vote. 

Décision du Comité Directeur :  

Le Comité Directeur valide à l’unanimité la candidature de Geneviève REAVAILLE comme 
représentante du District Haute Garonne de Football pour les élections du Conseil 
d’administration du CDOS 31. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22 heures 30.  

 

Prochain Comité Directeur le Jeudi 27 mars 2025 à 19h 

 
 Le Président, 

Jean Marc SENTEIN 
Le Secrétaire Général, 
Patrick MARSENGO 

 


